

„Die Regenfälle wecken Erinnerungen...“

Uraufführung des „Grüneberg Dramas“ der Gruppe „Grenzgang“ am Freitag beim Haber

Osterhofen. Das „Grüneberg Drama“ der Gruppe „Grenzgang“ wird am Freitag, 14. Juni, um 19.30 Uhr in der Kulturkneipe „Zum Haber“ in Osterhofen uraufgeführt.

Dauer- und Starkregen, Flüsse, die über die Ufer treten, aufgeweichte Deiche, die brechen: Die Natur wehrt sich mit aller Macht. Während harmlose Bäche zu Strömen anschwellen und hilfsbereite Menschen darum kämpfen, zu retten, was zu retten ist, verstricken sich die Charaktere im Drama um den Grüneberg heillos ineinander, so als hätte die geplante

Bebauung des Berges, die Versiegelung von Fläche nichts mit den aktuellen Problemen zu tun.

Der Grüneberg inmitten der Stadt Fünfbrücken ist Fiktion und... er ist überall.

Fünf Personen, alle mehr oder weniger politisch, jede seine eigenen Interessen verfolgend, bestimmen dieses Theaterstück.

Fünf Menschen drehen sich, jeder einzelne auf seine Art, um den nicht allzu hohen Berg, und um die Frage, ob er naturbelassen, also frei bleibt oder ob er bebaut und damit benutzt wird: der hin

und hergerissene Bürgermeister, der eigennützig Bauunternehmer, die verzweifelte Ordensschwester, die heitere Hüterin des Gütl's und der hadernde Seher.

Es ist das ganz „normale“ Leben, das der Regisseur Peter Glotz mit seinem Ensemble auf die Bühne bringt. Ein Leben mit all den Ränke- und Machtspielen zwischen den Beteiligten, ihren Irrungen und Wirrungen. Und diese Spiele, Irrungen und Wirrungen nehmen zu, „je mehr wir sind, je mehr wir wollen“, ganz so, wie es der Seher prophezeit.

Das Stück von Kurt Schürzinger ist als Drama mit durchaus amüsanten Momenten angelegt und besticht durch die Offenheit und Lebendigkeit mit der die Geschichte um den Grüneberg auf die Bühne gebracht wird.

Weitere Aufführungen: Mittwoch, 3. Juli, im Bürgerspital in Plattling und Mittwoch, 10. Juli, im Nothaftgewölbe in Hengersberg. Beginn ist jeweils um 19.30 Uhr, Dauer ca. 90 Minuten. Anmeldungen bei Kurt Schürzinger unter: kurt.w.schuerzinger@web.de oder ☎ 0991/31285. – oz



Das Grüneberg-Ensemble: (v.l.) Autor Kurt Schürzinger, Regisseur Peter Glotz, Henning Schulze, Eva Ohrner-Bauersachs, Claus Kuhn und Herlinde Zitzelsberger. – Foto: Manuela Lang